

## **Consulta del Proyecto de Estrategia de Atención Comunitaria en el Sistema de Salud de Aragón. Atención Primaria**

### **Aportación realizada por:**

Nombre y apellidos: Consuelo Pardo Pardo

Institución: COLEGIO PROFESIONAL DE TRABAJO SOCIAL DE ARAGON

Correo-e: salud@trabajosocialaragon.es

### **Respuesta desde la coordinación de la Estrategia de Atención Comunitaria.**

Muchas gracias por su respuesta y por sus comentarios y propuestas.

Sus aportaciones van a ser tenidas en cuenta en la implementación de la estrategia. Los trabajadores sociales integrados en la atención primaria han desarrollado actuaciones pioneras en la atención comunitaria, y han sido profesionales clave a la hora de fomentar las relaciones entre los centros de salud y los recursos y entidades que contribuyen a la salud y el bienestar de la población de la zona básica de salud. Por consiguiente, son profesionales que aportan una valiosa experiencia y saber hacer al grupo de atención comunitaria de cada EAP.

Consideramos conveniente cambiar la denominación “profesionales sanitarios” en el documento de la Estrategia por la de “profesionales del sistema sanitario” o “profesionales del sistema de salud”.

También consideramos importante incluir en el documento un anexo sobre la coordinación de la atención primaria con los Servicios Sociales, y se está trabajando en este sentido con la trabajadora social integrada en el comité de atención comunitaria.

Esto es un camino. Gracias por participar y aportar. Seguimos avanzando y nos tiene a su disposición.